
 

Julio Pérez: “En Justicia hemos avanzado en instrumentos de
digitalización, ahora debemos hacerlo en conocimientos”

El consejero de Administraciones Públicas, Justicia y Seguridad pone como ejemplo la implantación del
sistema de gestión procesal Atlante Web, que incorpora el expediente judicial electrónico, y el despliegue
del Arconte-Aurea para la grabación de actos judiciales

A su juicio, “no es una tarea solo de la Administración de Justicia, sino también del resto de operadores. A
veces se nos demanda más digitalización por sectores que no la utilizan”

Confía en que el denominado Edificio Auditorio, de Santa Cruz de Tenerife, acoja, en un plazo breve de
tiempo, unos 20 juzgados desperdigados ahora por la capital tinerfeña

El Consejero de Administraciones Públicas, Justicia y Seguridad, Julio Pérez, ha afirmado este viernes
que, en materia de digitalización de la Justicia, el Gobierno de Canarias ha dado pasos importantes.
“Hemos avanzado mucho en los instrumentos y medios de digitalización, ahora debemos hacerlo en los
conocimientos y la capacidad para utilizarlos”, ha dicho durante su comparecencia en la Comisión de
Gobernación, Desarrollo Autonómico, Justicia y Seguridad del Parlamento de Canarias.

A pregunta de una diputada del Grupo Parlamentario Socialista, el titular de Administraciones Públicas ha puesto
como ejemplo del trabajo efectuado por su departamento la implantación del sistema de gestión procesal Atlante
Web, que incorpora el expediente judicial electrónico, y el despliegue del Arconte-Aurea, que permite la grabación
de actos judiciales a través de un modelo unificado en todos los partidos judiciales.

Sobre el primero de ellos, ha mencionado las palabras pronunciadas por la fiscal jefe de Canarias, María Farnés,
en esa misma Comisión, subrayando su buen funcionamiento y calificándolo como unos de los mejores, si no el
mejor, de los sistemas implantados en España.

Durante su intervención, Julio Pérez ha indicado que el proceso de pasar de una Justicia basada en el papel a una
basada en medios electrónicos es una tarea que no solo corresponde a la Administración de Justicia, sino también
al resto de operadores y ha advertido que, “a veces, se nos demanda más digitalización por sectores que no la
utilizan”.

En su opinión, aunque durante la presente legislatura se ha dado un impulso a la digitalización y modernización de
la Justicia, como no se había hecho antes, todavía quedan cosas por hacer.

Además, Julio Pérez se ha referido, debido a la pregunta de otra diputada del Grupo Socialista, a la situación en
que se encuentra en estos momentos el procedimiento para que Santa Cruz de Tenerife cuente con instalaciones
judiciales aptas.

Ha desgranado el pasado, presente y futuro del proceso seguido para construir la gran ciudad de la Justicia, un
espacio destinado a completar las instalaciones actuales, que estará situado detrás del centro comercial de El
Corte Inglés y que ha obligado a cambiar el planeamiento de esa zona y que su departamento impulse la
presentación de uno nuevo. El consejero ha mostrado su esperanza de que este proyecto se haga realidad tras
los trabajos realizados, en este sentido, a lo largo de este mandato.

Del mismo modo, ha manifestado que confía en que el denominado Edificio Auditorio de la capital tinerfeña, cuya
compra al Ayuntamiento de Santa Cruz surgió como una oportunidad en medio del anterior proceso, podrá acoger,
en un plazo breve de tiempo, unos 20 juzgados desperdigados ahora por distintos emplazamientos de la ciudad.
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Como anotación final, ha recordado que la Justicia no solo son espacios, pero son imprescindibles, porque si no
son adecuados no podemos crecer. En este sentido ha aludido a las dificultades que existen en Santa Cruz para
instalar nuevos juzgados, una vez aprobados por el Ministerio de Justicia, todo lo contrario de lo que ocurre en Las
Palmas, que sí cuenta con amplias instalaciones.
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